



5月 2年通信



貝塚市立第二中学校 第2学年 2011.4.28発行

※保護者の方に必ず見せて下さい

5月はじまる

始業式から約1ヶ月が経ち、新しいクラスにも慣れてきた頃だろうと思います。

2年生に進級した頃は、新しい環境で良い意味でも緊張していたと思います。最近はどうでしょうか。その良い緊張感は続いていますか？

本格的なゴールデン・ウィークを前にして、2年生として大切なことを自己点検してみましょう。

- 「早寝・早起き・朝ご飯」リズムはきちんとできている。
- 遅刻をせずに、チャイム着席をする等、時間をきちんと守れている。
- 服装、名札、髪型など、学校生活での最低限の校則が守られている。
- 掃除がきちんとできている。
- 朝談の時間にしっかり本を読めている。
- 授業を真剣に受けている。
- 家庭学習を行い、自学ノートを毎日提出できている。



5月は休みも多いので、早寝、早起きを心がけ、生活のリズムを保ちましょう。

仕事体験事前学習はじまる

6月14～16日の3日間、仕事体験学習が予定されています。2年生は自分の進路を考える目的で、仕事体験の事前学習や、直接事業所に電話をして交渉するなどの取り組みを行っています。選体の宿題は、「なるにはレポート」を完成して提出してもらいます。具体的な仕事内容について調べ学習をしましょう。

また選体中は、身近な家族からの仕事について、いろいろと話を聞いてみましょう。保護者や家族などから実際の仕事について「生の声」を聞いて、仕事体験に向けて気持ち作りをしましょう。なお「なるにはレポート」は5月9日(月)提出です。

家庭訪問はじまる

4月26日(火)より家庭訪問はじまりました。短い訪問時間ですがお子さんの平常の様子などを交流したり、ご意見を伺えたらと思います。なお家庭訪問では、「二中ガイダンス」冊子や「早寝・早起き・朝ごはん・家庭学習」のプリントも渡します。家庭と学校の連携が促進されることを願っています。

◎2年の第一声から◎

◎今日、第一声をして、自分のクラスの仲間のことだけでなくわかったので、良かったと思いました。これから1年間、このクラスのみんなと何でも頑張っていきたいです。楽しくて、みんなの事をわかりあえるクラスにしていきたいです。

◎自分自身で手をあげて第一声を言うことにした。おれは2番目に言った。はずしかかった。けど早めに言っといたら、あとが楽と思った。自分が終わって、まだやってない人にお前行けよとか言ってる。お、自分も言われたときもあったし、考えてみると自分が言われていやな事、人に言ったらあかんと思う。皆、次々に言って、いいクラスやと思った。次、また発表があったら、もっといい発表、皆次々に言っていける雰囲気になってほしいと思う。

◎クラスの一人一人のことが、少しずつ分かって良かった。だけどまだちょっとしか知らない分、話しかける会話も思いつかんし、どんな子とかかは、ふれてみたら分からんから、ちょっとした事から話しかけてみたいと思う。話しかけられたら、気分よく話を返したいと思う。せっかくこのクラスになって、来年はまたクラスかわって話すから、みんなと仲良くして、クラスのみんなと何でも話せるような関係で関わっていききたいと思う。このクラスやったら、1年間うまくやっていけると思う。がんばっていききたいと思う。自分から話せるようになりたいです！

◎第一声を聞いて、みんなの得意なこと、苦手なこと、目標などいろいろ聞きました。勉強をがんばりたいと言っている人が多かった！なのでみんなで協力して、分らない子がいたら、他のみんなで教えてあげたら、自分がわからなかったら、気軽に他の友達に聞けるようになったらいいなと思います。勉強がきらい！って言うて子がいっぱいいたけど、それはわからないからオモシロくないかと思ってるんじゃないかな～と思った。だからみんなで支えながらやりたいです。そしてクラスの子は全体に明るいや子がいっぱいいてるけど、静かな子もいっぱいいてるんで、しゃべりにくいって思ってるかもしれないんで、みんながしゃべりやすく、オモシロいクラスにしたいです。

◎第一声を聞いて、みんないろいろな個性があるんだなと思った。話す時も、自分から言う人がいっぱいいて、「なんかすごいなあ」と思った。私もみんな行くから行くじゃなくて、自分から手あげて言えるようになりたいなと思った。他のみんなも、自分から「次行くよ」みたいな感じで、積極的にいってくれたらいいなあって思った。私も自分からみんなにしゃべりかけていきたいなあと思います。